

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT6806982

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT	
CONVEYING PARTY DATA		
	Name	Execution Date
	ANTON BLANK	07/07/2021
RECEIVING PARTY DATA		
Name:	LONG-TIME-LINER CONTURE MAKE-UP GMBH	
Street Address:	TAL 14-18	
City:	MÜNCHEN	
State/Country:	GERMANY	
Postal Code:	80331	
PROPERTY NUMBERS Total: 1		
	Property Type	Number
	Application Number:	17422253
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	(202)293-7860	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	202-293-7060	
Email:	bbai@sughrue.com, sughrue@sughrue.com	
Correspondent Name:	SUGHRUE MION, PLLC	
Address Line 1:	2000 PENNSYLVANIA AVENUE, N.W.	
Address Line 2:	SUITE 9000	
Address Line 4:	WASHINGTON, D.C. 20006	
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	Q265628	
NAME OF SUBMITTER:	BETSY BAI, NEW APPLICATIONS SPECIALIST	
SIGNATURE:	/BETSY BAI/	
DATE SIGNED:	07/12/2021	
	This document serves as an Oath/Declaration (37 CFR 1.63).	
Total Attachments: 3		
source=Q265628CombinedAssignmentwithDeclarationExecuted#page1.tif		
source=Q265628CombinedAssignmentwithDeclarationExecuted#page2.tif		
source=Q265628CombinedAssignmentwithDeclarationExecuted#page3.tif		

ASSIGNMENT WITH DECLARATION FOR PATENT APPLICATION (37 CFR 1.63)

Abtretungserklärung für Patentanmeldung (37 CFR 1.63)

German Language Assignment with Declaration

Ich/wir, der/die unterzeichnende(n) Erfinder, hierin der/die Abtretende(n) genannt, habe(n) bestimmte Verbesserungen erfunden, die in der Anmeldung beschrieben sind, die nachstehend angegeben ist, und

aus _____ (Abtretungsempfänger), wünscht das allumfassende Recht, Eigentumsrecht und Nutzungsrecht an der Anmeldung und Erfindung und jeglicher U.S.-Patentschriften, die hierfür erhalten werden, zu erwerben,

Aus diesem Grund wird der entgeltliche Empfang dessen hiermit nun bestätigt,

Ich/wir, der/die vorstehend genannte(n) Abtretende(n), veräußere (veräußern), trete(n) ab und übertrage(n) hiermit an den vorstehend genannten Abtretungsempfänger, seine Nachfolger und Rechtsnachfolger, das allumfassende Recht, Eigentumsrecht und Nutzungsrecht an der Anmeldung und der Erfindung, die darin offenbart ist, für die Vereinigten Staaten von Amerika, einschließlich aller Unterteilungen und Fortsetzungen davon, und alle Patenturkunden der Vereinigten Staaten, die hierfür ausgestellt werden können, und alle Neuausgaben davon, sowie alle ausländischen Länder, einschließlich Prioritätsrechte unter der Internationalen Konvention von Paris (1883), wie ergänzt, einschließlich das Recht zur Beanspruchung der Priorität unter 35 USC 119 sowie das Recht auf Klage für vergangenen Schadensersatz, und ich/wir ersuchen den Direktor des Patent- und Markenamtes der Vereinigten Staaten jegliche Patenturkunden an den Abtretungsempfänger, seine Nachfolger und Rechtsnachfolger auszugeben, die für die Erfindung ausgestellt wurden, die in der Anmeldung dargelegt ist, und ich/wir stimme(n) hiermit zu, dass der Abtretungsempfänger eine ausländische Patenturkunde für die Erfindung beantragen kann, und ich/wir werde(n) ohne weitere Prüfung auf geäußerten Wunsch des Abtretungsempfängers hin jeglichen Schriftverkehr ausüben, der von dem Abtretungsempfänger in Verbindung mit der U.S.- und ausländischen Anmeldungen für notwendig erachtet wird.

(Eine Beglaubigung ist für die Eintragung nicht erforderlich, sondern stellt einen Anscheinsbeweis für die Ausführung gemäß 35 USC 261 dar.)

Als der nachstehend genannte Erfinder erkläre ich hiermit, dass sich:

Diese Abtretungserklärung an:

- ☐ Die beigelegte Anmeldung oder
☒ US-Anmeldenummer oder die Internationale Anmeldenummer _____ im Rahmen des Vertrags über die Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Patentwesens (PCT), eingereicht am _____ richtet.

Die Anmeldung trägt den Namen:

Whereas, I/We, the undersigned inventor(s) hereinafter called assignor(s), have invented certain improvements described in the application identified below; and

Whereas, LONG-TIME-LINER CONTURE MAKE-UP GMBH of Tal 14-18, München, 80331, Germany, (assignee), desires to acquire the entire right, title, and interest in the application and invention, and to any United States patents to be obtained therefor;

Now therefore, for valuable consideration, receipt whereof is hereby acknowledged,

I/We, the above named assignor(s), hereby sell, assign and transfer to the above named assignee, its successors and assigns, the entire right, title and interest in the application and the invention disclosed therein for the United States of America, including all divisions, and continuations thereof, and all Letters Patent of the United States that may be granted thereon, and all reissues thereof, and all countries foreign thereto, including rights of priority under the International Convention of Paris (1883) as amended, including the right to claim priority under 35 USC 119 and the right to sue for past damages, and I/we request the Director of the U.S. Patent and Trademark Office to issue any Letters Patent granted upon the invention set forth in the application to the assignee, its successors and assigns; and I/we hereby agree that the assignee may apply for foreign Letters Patent on the invention and I/we will execute without further consideration all papers deemed necessary by the assignee in connection with the United States and foreign applications when called upon to do so by the assignee.

(Legalization not required for recording but is prima facie evidence of execution under 35 USC 261)

As the below named inventor, I hereby declare that:

This assignment with declaration is directed to:

- ☐ The attached application, or
☒ United States Application or PCT International Application Number PCT/EP2020/050583 filed on January 10, 2020.

The application is entitled:

LINEAR DRIVE FOR PIGMENTATION DEVICES

German Language Assignment with Declaration

Die vorstehend angegebene Anmeldung wurde von mir durchgeführt oder auf meine Genehmigung hin durchgeführt.

Ich erachte mich als den ursprünglichen Erfinder oder als ursprünglichen Miterfinder einer beanspruchten Erfindung in der Anmeldung.

Ich habe den Inhalt der Anmeldung, für welche diese Abtretungserklärung abgegeben wird, überprüft und verstanden.

Ich erkenne meine Pflicht zur Offenbarung jeglicher mir bekannter Informationen gegenüber dem Amt an, die zur Prüfung der Patentfähigkeit in Einklang mit 37 CFR 1.56 von Belang sind.

Ich erkläre hiermit, dass jegliche in der vorliegenden Abtretungserklärung von mir gemachte vorsätzlich falsche Angabe gemäß 18 USC 1001 mit Geldstrafe oder einer Gefängnisstrafe von bis zu fünf (5) Jahren oder einer Kombination daraus bestraft werden kann.

The above identified application was made or was authorized to be made by me.

I believe that I am the original inventor or an original joint inventor of a claimed invention in the application.

I have reviewed and understand the contents of the application for which this assignment with declaration is being submitted.

I am aware of the duty to disclose to the Office all information known to me to be material to patentability as defined in 37 CFR 1.56.

I hereby acknowledge that any willful false statement made in this assignment with declaration is punishable under 18 USC 1001 by fine or imprisonment of not more than five (5) years, or both.

STATEMENT OF ACCURATE TRANSLATION IN ACCORDANCE WITH 37 CFR 1.69(b):

The declaration is an accurate translation of the corresponding English language declaration.

Signature

Date

[Handwritten Signature]

March 17, 2014

NAME OF SOLE OR FIRST INVENTOR:

Name des einzigen oder ersten Erfinders:

Given Name (first and middle [if any])

Vorname(n) [falls zutreffend]

Anton

Family Name or Surname

Familien- oder Nachname

BLANK

Inventor's signature

Unterschrift des Erfinders

München

Anton Blank

Date

Datum

7. July 2021

Residence:

Wohnsitz:

Stuttgart, Germany

Mailing Address:

Postanschrift:

Stockholmer Platz 5, Stuttgart, 70173, Germany